

Bs 300 millones no permite luchar contra la pobreza

• **Gobernador Félix Patzi plantea coparticipación de 2% en favor de La Paz.**

Frente a los recortes presupuestarios, el gobernador de La Paz, Félix Patzi, manifestó que para salir de la pobreza, se debe transferir recursos de coparticipación tributaria en favor de las gobernaciones y de los municipios.

“En La Paz, dijo, con el 2% de la participación se lograría un ingreso de Bs 1.200 millones que ayudaría a luchar contra la pobreza”, enfatizó.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Promueven proyectos para descontaminar el Titicaca

Con la finalidad de diseñar y ejecutar proyectos de descontaminación del lago Titicaca, el Ministerio de Medio Ambiente y Agua, el Instituto Boliviano de Ciencia y Tecnología Nuclear y la Autoridad Binacional Autónoma del Lago Titicaca, realizan trabajos en continuos monitoreos.

El lago se contamina cada día por los miles de millones de litros de aguas residuales no tratadas que provienen de las ciudades de El Alto, Laja, Viacha, Pucarani y Batallas, a través de la bahía de Cohana y el río Katari.

Inf. Pág. 4, 2do. Cuerpo.

Población descalifica labor de parlamentarios en 2015

La labor desempeñada por los miembros de la Asamblea Legislativa en la gestión 2015, fue calificada por la población de “regular para abajo”, debido a que, consideran que, sólo se dedicaron a aprobar leyes intrascendentes y a efectuar campañas políticas por el Referéndum del 21 de febrero y no priorizaron la aprobación de normas que

benefician a los sectores más empobrecidos del país.

El analista Mirko Orgáz, sostiene que a la ALP le falta autonomía para convertir este espacio institucional de la nación boliviana, en un espacio de debate de problemas fundamentales.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Pedro Fernández le canta al Señor del Gran Poder



MEXICANO PEDRO FERNÁNDEZ EN LA PAZ

El cantante mexicano Pedro Fernández arribó ayer a la Sede de Gobierno, para cantar junto a la Nueva Generación Viajeros La Paz - Charaña, al Señor Jesús del Gran Poder. Así se da inicio a la primera recepción de 2016, a la que se suman otras cuatro fraternidades en diferentes zonas.

Ayer en conferencia de prensa, el artista dijo que se siente muy feliz de volver a Bolivia, lugar de donde tiene gratos recuerdos, sobre todo el concierto a pleno hace un par de años.

Fernández afirmó que conoce sobre la festividad y espera

poder estar presente en la misa prevista para hoy a medio día, además de conocer el teleférico y disfrutar de la gastronomía boliviana a la que considera similar a la mexicana.

Como ya es conocido, las fraternidades del Gran Poder no escatiman recursos a la hora de hacer traer cantantes o grupos musicales internacionales para dar inicio a una larga preparación hasta el mes de mayo, cuando en La Paz se vive una de las fiestas más fastuosas del país.

Inf. Pág. 1, 5to. Cuerpo

Hoy en La Guía



Milton Cortez en Tupiza junto a...

La cuenta regresiva comenzó. El Tercer Festival Tupiza Internacional está en puertas. El objetivo es consagrarlo como el más grande del país, puntualizó Rilver Herbas, director de la Fundación Kjkarks, organizadora de este trascendental evento, que se realizará el jueves 14 y viernes 15 de enero en la bella joya de Bolivia.

Milton Cortez es uno de los artistas bolivianos que mostrará su talento en las noches festivas junto a los Kjkarks, K'alamarka, Esther Marisol, Pelo D'ambrosio de Perú, Los 4 de Córdoba, el Chaqueño Palavecino y Ráfaga de Argentina.



Grandiosa despedida al Rally Dakar 2016

Luego de tres días de rugido de motores, el Rally Dakar 2016 se despidió con la séptima etapa Uyuni - Salta que significa la salida del país rumbo a Argentina. El equipo boliviano tuvo una destacada participación, ya los pilotos bolivianos con mucho esfuerzo y patriotismo escalaron en las posiciones. Entretanto, las autoridades encabezados por el presidente Evo Morales y el público en general se emocionaron con el deporte tuerca en diferentes tramos.

Los pilotos participantes de diferentes países se llevaron gratísimos recuerdos como el calor humano, el cariño y el aliento de los bolivianos en cada metro del recorrido en diferentes etapas.

La séptima etapa no fue nada fácil para los competidores, pues

tropezaron con muchos inconvenientes debido al mal tiempo en el ingreso a terreno argentino. Walter Nosiglia conquistó el podio de la séptima etapa, es tercero, en tanto, Leonardo Martínez se ubicó en el puesto 23, Juan Carlos Salvatierra bajó cinco casilleros y está en el puesto 38, Fabricio Fuentes bajó algunos casilleros ahora ocupa el puesto 47, Danny Nogales recuperó espacios llegó en el puesto 103; en coches, Marco Bulacia ocupa la casilla 28, Alberto Gutiérrez en el puesto 49, Fortunato Maldonado en el número 65, Julio César Roca terminó en el peldaño 70 y Delio Velásquez ocupó el casillero 71.

Inf. Suplemento Deportes

Inversión extranjera bajó en Bolivia en dos años

- **La inversión de empresas extranjeras no registra números significativos. En 2014 la cifra llegó a 648 millones de dólares, y a junio de 2015 el monto sería a 703 millones de dólares.**
- **Una evaluación muestra a Bolivia entre países con menos inversión de América Latina y de América del Sur.**

La Inversión Extranjera Directa (IED) no registró números significativos, en los últimos años. En 2014 la cifra llegó a \$us 648 millones, y a junio de 2015 el monto sería \$us 703 millones, y hasta finales de gestión no se dieron grandes cambios.

La inversión de extranjeros llegó a diferentes niveles en el país; sin embargo, a partir de 2000 no alcanzó a los niveles que

se registraban en la década del 90, en promedio 2.500 millones de dólares.

Cabe recordar en esta década se produjo la “guerra del agua”, en Cochabamba, cuyo resultado fue la expulsión de Aguas del Tunari. Mientras en la Paz los bloqueos de carreteras se intensificaban.

Entretanto, en el Balance Preliminar de las Economías de América Latina y el Caribe de la Comisión Económica para

América Latina y el Caribe (Cepal), la IED disminuyó en la región debido a la coyuntura internacional, y la inestabilidad política que registran algunas naciones.

Bolivia figura entre los países con menos inversión extranjera directa (IED) de América Latina, pero también de América del Sur.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



Santa Cruz vive ambiente de carnaval

LA CIUDADANÍA CRUCEÑA RESPIRA UN AMBIENTE DE ALEGRÍA, LUEGO QUE EL “BOULEVARD CARNAVAL 2016” SUPERÓ TODAS LAS EXPECTATIVAS DE SUS ORGANIZADORES. EL CAMBÓDROMO MUNICIPAL, EN UNA NOCHE INOLVIDABLE, COBIJÓ A CIENTOS DE VISITANTES CON LA PRESENCIA DE REINAS, ENTRE NACIONALES E INTERNACIONALES, ADEMÁS DE COMPARSAS QUE DELEITARON

CON SUS BAILES LA CURIOSIDAD DE LOS ESPECTADORES. EL BOULEVARD CARNAVAL MARCÓ LA APERTURA DEL CARNAVAL CRUCEÑO. ASIMISMO, LA REINA VALERIA I JUNTO A LOS PICHONES TAMBIÉN CONTAGIÓ SU ALEGRÍA EN EL EVENTO DE BELLEZA.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo